
Procès-verbal 

du Conseil d’établissement 

de l’école du Tourne-Vent 
 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 11 juin 2024 

à l’école du Tourne-Vent. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Mathieu Bélisle, parent 

Alain Côté, parent 

Catherine Goupil, parent 

Évelyne Blain, parent 

Véronique Banville, parent 

Claudia Houle Champoux, parent 

Marie-Claude Gagnon, enseignante 

Marie-Josée Clément, enseignante 

Marie-France Levasseur, enseignante 

Nathalie Plouffe, enseignante 

Isabelle Leclerc, service de garde 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Isabelle Gravel, directrice 

 

ÉTAIT ABSENTE 

Chantal Villeneuve, secrétaire 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 

 2. Vérification du quorum et des présences  

- Le quorum est constaté. 

#11-06-01 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Madame Marie-France Levasseur propose l’adoption l’ordre du jour  

 4. Parole au public 

- Aucun 

#11-06-02 5. Adoption du procès-verbal du 7 mai 2024 

- Correction : Ajuster la date dans l’entête pour le 7 mai et non le 26 

mars 

- Monsieur Mathieu Bélisle adopte le procès-verbal du 7 mai 

 

#11-06-03 

6. Rapport annuel de la présidente 

- Madame Évelyne Blain présente les faits saillants du rapport 

- Corrections :   

o Retirer le mot « signalé » dans le message de la présidente 

sous le paragraphe « Plan de lutte contre la violence et 

l’intimidation »  

o Ajout du spectacle de cirque dans le message de la 

présidente sous le paragraphe « Activités variées » 

o Composition du conseil d’établissement : Madame 

Véronique Banville a débuté son mandat de 2 ans en 2022 et 

non en 2021  

- Monsieur Alain Côté adopte le rapport annuel de la présidente 



#11-06-04 7. Liste d’effets scolaires et frais chargés aux parents 2024-2025 

- Ajouter une phrase sur les listes à usage personnel :  

« En raison d’une conscience environnementale, si vous avez déjà 

une couverture de présentation en polypropylène celle-ci pourra être 

utilisée en guise de couverture de présentation cartonnée (et non 

l’inverse). L’important est qu’elle soit de la couleur demandée » 

- Une révision devra être faite pour s’assurer d’avoir les bons manuels 

pour les listes des classes multi 3-4 et multi 1-2 

- Madame Catherine Goupil propose l’approbation de la liste des 

effets scolaires et frais chargés aux parents 

#11-06-05 8. Rapport sommaire du budget prévisionnel 2024-2025 

- Madame Isabelle Gravel mentionne les faits saillants du budget 

prévisionnel. 

- Malgré un budget inférieur à l’année 2023-2024, les services aux 

élèves seront maintenus 

- Madame Isabelle Leclerc adopte le rapport sommaire du budget 

prévisionnel 2024-2025 

 9. Date de l’Assemblée générale des parents à l’automne 

- Sous toute réserve, l’assemblée aurait lieu le 12 septembre. Madame 

Isabelle Gravel va valider avec les enseignants si la date convient à 

tous puisque les rencontres de parents auront lieu le même soir. 

 10. Vie à l’école 

- Préscolaire : Grand vernissage 

- 1er cycle : Activité Prof Dino (glue, bulles géantes, glace sèche) 

- 2e cycle : Support pour la friperie, sortie à l’Estacade, spectacle 

imprévisible (aérien de St-Hubert), évaluation du ministère (très tard 

dans l’année), présentation des enseignants de niveau inférieur dans 

les classes des élèves, spectacle de cirque impressionnant, sortie au 

Rigolfeur pour remplacer la sortie au fort de Chambly qui a dû être 

annulée.  

- 3e cycle : Présentation de métiers de certains parents dans la classe, 

évaluation du ministère, préparatifs pour la fête des finissants, camp 

de jour et haie d’honneur.  

- Pour toute l’école : En fonction de l’horaire et de la température des 

sorties aux jeux d’eau sont prévues, crème glacée / slush à la 

crémerie, module gonflable et popcorn pour la dernière journée et 

jeux de cachette dans l’école en fonction d’un horaire. 

 11. Service de garde 

Bulleyes (quilles et laser tag) pour la dernière journée pédagogique de 

juin et course color run aura lieu le 12 juin. 

 12. Comité de parents 

- Formation sur les écrans par Caroline Quarré 

- Préparation de l’assemblée générale 

 13. Varia : 

- Madame Évelyne Blain remercie les membres du CÉ pour l’année 

2023-2024 

- Madame Isabelle Gravel remercie Madame Évelyne dans son rôle de 

présidente.  



#11-06-06 14. Levée de la séance 

 
Tous les sujets ayant été traités, la levée de l’Assemblée est proposée à 20 h 21 

par Mathieu Bélisle. 

 

______________________ ___________________________ 

Évelyne Blain   Isabelle Gravel 

Présidente    Directrice 

 


